

## HR Ratings esperará para evaluar nota de México

**LA AGENCIA** calificadora mexicana HR Rating esperará hasta finales del segundo trimestre del año para revisar la nota y perspectiva de México, pues todavía falta que se dé a conocer el Plan de Negocios de Petróleos Mexicanos (Pemex), el Plan Nacional de Infraestructura, así como las cifras económicas al cierre de junio.

“Estamos actualmente en proceso de revisión y hay algunos elementos que todavía faltan por publicar como el plan de Pemex y el Plan Nacional de Infraestructura, así como ver cifras de las finanzas públicas al cierre de junio”, dijo el director general de la calificadora, Fernando Montes de Oca.

Reiteró que “lo importante es ver las cifras a junio y en función de eso hacer los ajustes



### HR Ratings

quiere conocer primero el Plan de Negocios de Pemex. FOTO

ARCHIVO EE: HUGO

SALAZAR

necesarios”.

Lo anterior, luego de que la semana pasada Fitch Rating degradó la nota soberana dos escalones por arriba del grado especulativo y a Pemex le retiró el grado de inversión. Mientras que Moody's ajustó su perspectiva a Negativa desde Estable, tanto para México como para la petrolera mexicana. HR Ratings mantiene al Soberano y a Pemex aún con grado de inversión, pero con perspectiva “Negativa”.

Montes de Oca destacó que durante el primer trimestre del año, el gobierno federal logró

mantener en control las finanzas públicas; sin embargo, falta ver si se mantiene la misma tendencia hacia el cierre de junio y medir su impacto sobre el crecimiento del Producto Interno Bruto. En el caso de Pemex, el foco estará sobre las estrategias que anuncie para recuperar producción y aumentar la inversión hacia los próximos cinco años.

Montes de Oca confió en que en el segundo semestre del 2019 se reactiven las inversiones, luego de la desaceleración de la primera parte del año. *(Judith Santiago)*